

改めて「掛けがえのない命」について考える

御案内のとおり、かねてから病氣療養中だった2年生の男子生徒が、6月22日朝、13歳で亡くなるという大変残念な出来事がありました。本人は、中学校入学直前に病氣が分かった後家庭での療養生活が続いていたため、登校は難しい日がほとんどでしたが、それでも、体調がいいときは頑張って登校し、自力で階段を上って教室まで行けたこともありました。先月2日には、2年生になって初めて教室に入り、車椅子で一時間弱、授業にも参加できたところでした。

24日に行われた告別式には、彼と同じ市比野小学校出身の2年生を中心に多くの生徒が参列し、最後のお別れをしたところでした。また、棺を乗せた車が学校に回ってくださったので、参列できなかったその他の生徒は体育館前に整列し、その車に向かって全校一斉にお別れをしました。

生徒たちはこれまでも、機会あるごとに「命の大切さ」について何度も話を聞いたり、授業を通して学んだりしていますが、今回の事はどんな教材よりも生徒たちの心に深く、深く刻まれたことと思います。そして、幼なじみでずっと仲良くしてきた仲間がこの若さで旅立つというのは、本当につらく悲しい経験ではありましたが、それだけに、残された自分たちは、彼の分まで、掛けがえのない、たった一つしかない命を大切にしながら一生懸命生きていかなければならないという思いを新たにされたようでした。榎脇中学校職員・生徒一同、心からお悔やみ申し上げ、御冥福をお祈りいたします。



令和7年度 学級目標

今年度の各学級目標を御紹介します。どの学級目標もやる気と個性がみなぎっています！

- 1年1組 **和衷共同** ~みんなで協力 笑顔満点~
- 2年1組 **OKB25** ~思いやりあふれる俺たちは かならず輝く 文武両道を目指して 25人のスターへ!~
- 2年2組 **獅子搏兔** ~簡単なことでも 全力で取り組むこと!~
- 3年1組 **一意専心** ~一笑(しょう)懸命に 仲間とゴールへ~
- 3年2組 **そろえる つながる やりきる**

川薩地区陸上競技大会

15日(木)に市総合運動公園陸上競技場で地区陸上競技大会が開催されました。各競技に榎脇中学校から16名の選手が参加しました。選手たちは、例年より早い3月から練習に取り組みました。また、榎脇中のスクールカラーであるえんじ色のユニフォームを着て、どの選手も練習の成果を存分に発揮しました。次に入賞者をお知らせします。おめでとう！

- 3年女子100m走 中山千聖さん 第5位
- 3年男子100m走 若山陽心さん 第6位
- 2年女子100m走 瀬戸山莉愛さん 第6位
- 共通男子走幅跳び 蘭牟田昂太さん 第6位
- 共通4×100mR 第6位
(古川惺嗣さん・池田夏輝さん・若山陽心さん・蘭牟田昂太さん)

【榎脇中のユニフォームを着て競技に参加】

サイバー犯罪防止教室！

2日にれいめい高校の堀省吾先生をお招きし、サイバー犯罪防止教室を実施しました。SNSやスマホ依存によるリスク等の貴重な講話をもとに、トラブルや犯罪を未然に防止し【れいめい高校の堀先生】よう。

地震避難訓練！

10日の土曜授業日に地震を想定した避難訓練を実施しました。東部消防署から3名の消防隊員にお越しいただき、講話を聞きました。日頃の備えが肝心です。【消防隊員の講話】

生徒総会！

9日に生徒総会を実施しました。第55期生徒会のスローガンは「百花精励ひゃくかせいり(地域の顔になる学校)」目指して、全校生徒133名で力を合わせて頑張っていました。【総会に臨む生徒会役員】

原子力防災引き渡し訓練！

避難訓練の後、校区内の小学校とも連携し、UPZ圏内の学校に義務付けられた原子力防災引き渡し訓練を実施しました。御協力いただいた各御家庭に感謝いたします。【引き渡し訓練の様子】

〔令和7年 7月行事予定〕 交通事故0月間運動 7月1日~7月31日

- 1日(火) SC訪問(午前) 教育相談期間(6月16日~4日)
- 3日(木) 集金日(~4日) ALT来校
- 4日(金) ALT来校
- 7日(月) 2年修学旅行(~9日)
- 9日(水) 1年集団宿泊学習(~10日) 3年職場体験学習(~11日)
- 10日(木) 2年休養措置日
- 11日(金) 1年休養措置日
- 14日(月) 3年血液教室
- 学級生徒会 いじめアンケート 体育大会係決め
- 16日(水) 1年性に関する指導
- 17日(木) 生徒会専門部会・代議員会
- 18日(金) 1学期終業式 県・九州総体・吹奏楽部壮行会
- 21日(月) 水難事故防止運動強調期間(~31日)
- 27日(日) 青少年ふるさと美化活動
- 31日(木) PTA運営委員会

『居場所・絆コーナー』
桜島が火山活動を活発化させています。そこで、本校教頭のお勧めは『桜島！まるごと絵本~桜島・錦江湾ジオパーク~』です。初任校が東桜島中学校という4年間の居住経験もある教頭は桜島を愛してやみません。燦燦舎が出版する書籍の多くは、鹿児島島の魅力が詰まっています。家族団らんの場で、知っているようで知らない鹿児島島の魅力を共有してみたいかがたでしょうか。

キャッチフレーズ『さわやか挨拶・クリーンHIWAKI』